

EL ENOS OCEÁNICO-ATMOSFÉRICO COMO EVENTO PERIÓDICO

El ENOS debe conceptualizarse como un fenómeno periódico y recurrente, parte de la variabilidad climática, con una frecuencia de ocurrencia que va entre 2 a 4 años, además, siempre se presentará la interacción de manera dinámica el océano y la atmósfera.

En ocasiones suceden consecutivamente las fases cálidas y frías del ENOS. En la historia meteorológica hay varios ejemplos de la ocurrencia consecutiva de ambas fases (ver fig. 6). Si las fases no son consecutivas no se cumple el ciclo ENOS como ciclo, únicamente una de las fases que los constituyen.

